



IHK gratuliert Spedition zum Jubiläum Die Spedition Max Müller (Opfenbach) hat 2022 ihr 100-jähriges Bestehen gefeiert. Zu dem Jubiläum hat Regionalgeschäftsführer Markus Anselment (rechts) im Namen der IHK nun eine Urkunde an Firmenchef Walter Müller und seine Tochter Stefanie überreicht. Rechtzeitig zum Jubiläum präsentiert das Unternehmen mit Sitz in Opfenbach Rekordzahlen. Im vergangenen Jahr hat es einen Umsatz von 108,8 Millionen Euro erzielt. Beschäftigt werden 920 Mitarbeiter. (pem) Foto: Peter Mittermeier